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Man kann nur spekulieren. Das einzige was man weis ist, dass uns Hecking gut zu Gesicht
stehen würde.

Niemand kann sagen ob er als SpoVo was taugt oder nicht. Palikuca hatte wenigstens
Erfahrung als SpoVo und man hat uns vor seiner Unfähigkeit gewarnt. Hecking wird hier auf ein
Podest gehoben aufgrund seiner ehemaligen Verbundenheit zum Glubb. Ob Hecking ein guter
SpoVo ist wird die Zeit zeigen.

Ich persönlich gebe ihm den Vertrauensvorschuss und hoffe, dass man sich wieder mit
erhobenen Hauptes mit unserer Konkurrenz im Profi-Fußball messen kann.

Seinen Abgang damals fand ich scheiße und es ging seit dem Berg ab aber es waren schließlich
unsere Verantwortlichen die den Glubb da hingeführt haben wo er jetzt ist. Man kann ihm das
übel nehmen, muss man aber nicht. Aus vertraglicher Sicht hat er sich absolut korrekt
verhalten. Ich bin da nicht nachtragend.

Sollte er Erfolg haben, wird er einen Verein brauchen wo er sich entfalten kann. Außer wir
gehen als Verein mit ihm und geben ihm die Möglichkeit selbst.
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